

YBS

YOGYAKARTA BROADCAST SCHOOL

YBS juga membuka program lanjutan yang merupakan pendalaman dari program basic sebelumnya yaitu Camera Person and Video Editor Class dan Video and audio special effect class. Disamping itu, YBS juga berencana membuka kelas khusus profesional yang khusus akan mendalami ilmu sinematografi. YBS juga didukung oleh website www.ybsindonesia.com sebagai wadah/ forum diskusi seputar broadcasting, fotografi dan sinematografi bagi para mahasiswa dan umum yang tertarik pada ilmu broadcasting.

Meningkatkan Kemampuan Mahasiswa Melalui Pelatihan Broadcasting Dan Multimedia

Melihat kesenjangan skill/gab antara para lulusan lembaga pendidikan broadcasting yang mengajarkan ilmu broadcasting di Yogyakarta, dengan industri pertelevisian nasional, maka PT. Mataram Surya Visi menyelenggarakan trining broadcasting dan multimedia untuk kalangan pelajar dan mahasiswa yang diwadahi dalam Yogyakarta Broadcast School (YBS).

Mulai bulan Maret 2010, Yogyakarta Broadcast School membuka program khusus *(BASIC) untuk para pemula yang menginginkan pendalaman materi dasar broadcasting dan sinematografi sebelum mendalami program lanjutan.

Metode belajar di YBS adalah learning through action. Peserta belajar lewat praktek intensif dengan camera dan peralatan editing standar broadcasting TV Indonesia. Durasi pelatihan 10 hari, dengan perbandingan teori dan praktek, 25:75, mulai dari yang paling sederhana sampai dengan yang paling kompleks dalam kerjasama tim.

Pada kelas pertama YBS, April 2010 dibuka kesempatan untuk 10 siswa, meliputi 9 mahasiswa AMIKOM semester 2 dan 4, serta seorang peserta yaitu pengajar multimedia di SMKN 7 Yogyakarta. Selama tiga hari peserta mendalami materi prinsip – prinsip fotografi, lighting dan kamera. Selanjutnya para peserta langsung mengaplikasikan ilmu yang mereka dapatkan dalam simulasi interview artis, menyusun ide sampai menghitung aspek ratio shooting dan praktek konsep storyboard hingga breakdown juga budgeting. Pada final proyeknya peserta langsung praktek membuat video klip dengan artis band NIBIRU di basement gedung 4 AMIKOM dari jam 4 sampai jam 8 malam.

